

## Berufswegeplanung

**NECKARTENZLINGEN (pm).** Wieder öffnet die Realschule Neckartenzlingen die Türen zur nunmehr achten Hausmesse der Berufsorientierung. Am Dienstag, 30. September, von 16 bis 19 Uhr verwandelt sich die Realschule im Innen- und Außenbereich in einen Markt beruflicher Möglichkeiten. Schülerinnen und Schüler aller Schularten aus Neckartenzlingen und der Region Nürtingen/Reutlingen/Filderstadt sowie deren Eltern, Lehrerinnen und Lehrer und alle, die an der Berufswegeplanung junger Menschen teilhaben, nutzen dieses vielfältige Angebot. „Schule – und was dann?“, diese Frage stellt sich vor allem für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 bis 10 der Haupt- und Realschulen sowie der gymnasialen Oberstufen. Traditionell wird dieses Angebot dazu genutzt, Erstkontakte im Hinblick auf Praktikums- und Ausbildungsplätze zu knüpfen und sich über die schulischen Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten nach dem Schulabschluss zu informieren. Darüber hinaus sind aber auch ehemalige Schüler sowie Azubis angesprochen, die sich auf diesem Wege neu oder umorientieren möchten. Duale Studiengänge nach Fachhochschulreife oder Abitur werden ebenfalls vorgestellt. Ein breites Spektrum beruflicher Perspektiven sorgt für Abwechslung, Interessantes und Neues. Über 60 Anbieter aus dem Dienstleistungsbereich, dem gewerblich-technischen und kaufmännischen Sektor, dem Bereich Sicherheit oder dem sozial-pflegerischen Bereich sind vor Ort. Wege zur Fachhochschulreife oder zum Abitur werden ebenfalls von Vertretern der beruflichen Gymnasien, Berufskollegs und anderer vollschulischer Ausbildungseinrichtungen vorgestellt. Neu mit dabei: die Pop-Akademie. Die Bewirtung übernimmt der Förderverein der Realschule.